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Agenda internacional de la CNC incluye viaje al Puerto de Chancay 
El Bajo la gestión de Pakomio, la CNC ha 
realizado un intenso despliegue también 
a nivel internacional, trasladándose a, por 
ejemplo, países como Argentina y Perú, 
reuniéndose con sus pares y, también, con 
algunas autoridades locales para compartir 
experiencias en la gestión de los temas que 
preocupan a las empresas del sector. 
El objetivo, según explica el timonel de la 
CNC, es nutrir la agenda del gremio, fo- 
mentando la colaboración entre países en 
temas como el combate a la informalidad y la 
búsqueda de soluciones a la crisis de insegu- 
ridad, que es una materia que no afecta solo 
a Chile. 
De hecho, hace solo unos días, una delega- 
ción de la CNC se reunió con representantes 
de la Cámara de Comercio de Lima (CCL), 
instancia en la que acordaron crear grupos de 
trabajo para abordar temas de interés bina- 
cional como seguridad ciudadana, informali- 
dad y comercio bilateral. 
“No tenemos que inventar la rueda, yo creo 

  

que las cosas buenas se copian. Obviamente 
se modifican para su implementación acorde 
a lo que es la realidad de cada país. Pero si se 
están planteando iniciativas o propuestas que 
podrían ser un aporte, hay que considerar= 
las”, dice Pakomio. 
En el reciente viaje a Perú el gremio también 
aprovechó de conocer lo que ha sido el fun= 
cionamiento del Puerto de Chancay. 
“Fuimos a conocer cuál ha sido el impac- 
to que ha tenido en la comuna de Chancay. 
Conversamos con autoridades para tam- 
bién saber cuál ha sido el impacto de este 
proyecto en la ciudad, en la gente. También 
nos reunimos con la Cámara de Comercio 
de Chancay para entender cuál ha sido el 
impacto en el comercio de la zona y para 
conocer cómo están abordando los desafíos 
que existen en materia de seguridad y con= 
trabando, y también en términos de comercio 
exterior”, relata Pakomio, quien también 
enfatiza que este 2025 se dará continuidad al 
despliegue internacional de la CNC. 

  

complejo de abordar y no es fácil 
de solucionar de un día para otro. 
Estamos conscientes de eso, pero sí 
espero tenerel compromiso deellos. 

Reelección 
- Es un hecho que buscará la 

reelección en la presidencia de la 

CNC. ¿Qué lo motivó a buscar la 

permanencia en el cargo? 
- Chile tiene muchos desafíos 

por delante y yo creo en poder 
aportar en la búsqueda y aporte 
de soluciones. La gestión en este 
tiempo me respalda para poder 
seguir aportando en este y los 
próximos años. Tenemos un período 
en donde vienen muchos desafíos 

en términos políticos, y este año en 
particular Chile necesita avanzar 
sobre acuerdos, por ejemplo, en 
una reforma al sistema político. 

También quiero poder seguir 
representando al comercio, los 
servicios y el turismo de Chile con 

una mirada distinta, aportando con 
propuestas, buscando soluciones 
a los dolores del sector, con una 
forma distinta, más cercana, más 
amigable, escuchando a nuestros 
socios y a las regiones. 

- Este 2025 estará marcado por 

las elecciones parlamentarias y 
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presidenciales. ¿Cómo influirá en 
la agenda de trabajo del gremio 
y qué temas buscarán priorizar? 

- Aquí me gustaría manifestar y 
sincerar mi preocupación de cara alo 
quevamos a tenereste año, y es que 
es probable que nos encontremos 
con un sin número de discusiones 

innecesarias, de proyectos que no 
tienen ningún sentido, iniciativas 
populistas que lamentablemente 
terminan tomándose la agenda 
legislativa y terminan perdiendo 
el foco de los temas que realmente 
son relevantes, como la crisis de 
seguridad, por ejemplo. Eso es lo 
que me preocupa. 
También hemos visto un par de 

proyectos que también podrían afec- 
tar al comercio, como el de limitar 

el horario de funcionamiento. Eso 

es lo preocupante. Así que este año 
nosotros ya estamos trabajando en 
eso, para generar los espacios de 
conversación con los candidatos 

y así conocer cuáles van a ser las 
iniciativas y propuestas, y también 
transmitirles nuestras ideas. 

Todo esto de la mano del trabajo 

que hemos estado realizando en este 
tiempo, combate a la informalidad, 
trabajo en torno a la seguridad y 
despliegue regional. 
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INNOVADORA Y ÚNICA EN EL MERCADO, EL SMARTPOS DE RECURRENCIA: 

Virtualpos acelera su crecimiento con su 
innovadora solución SmartPOS para suscripciones 
y pagos recurrentes 
Su nuevo gerente general, Carlos 

Molineiro, actor clave en la compra 

de Mercado Libre a Redelcom, 

liderará estos objetivos. 

Hace cuatro años, Cristian Porflt, Alejandra 
Uribe y Richard Lepe asumieron el desafío de crear 
una fintech destinada a revolucionar los modelos 
de pago mediante soluciones innovadoras y 
disruptivas. Con un crecimiento sostenido y sin 

haber tenido hasta el momento ningún levanta- 
miento de capital, sino crecimiento orgánico a 

puro bootstrapping, hoy es la plataforma más 
completa del mercado para procesar los pagos 
delas empresas con más de 1000 clientes activos 
en Chile, donde dentro del 2024 ya procesaron 
más de 2 millones de transacciones de pago. 

“Enlos últimos dos años, hemos crecido portres 
y ya contamos con soluciones para e-commerce, 

de recaudación y suscripciones. Estamos integra- 
dos a múltiples medios de pago y entregamos 
servicios a empresas que necesitan optimizar sus   

   
“Conectamos con las necesidades de nuestros clientes, desarrollando soluciones a la medida y entregando información 
clara, en línea y en tiempo real”, asegura Cristian Porflt, socio fundador de la fintech de pagos. En la imagen, junto a 
Carlos Molineiro. 

procesos de recaudación a través de soluciones 
de pago a la medida”, explica Carlos Molineiro, 
gerente general. 

Su SmartPOS para Suscripciones, por ejemplo, 
permite activar una suscripción de pago con tarjeta 

y realizar el primer cobro al instante. Instituciones 

como por ejemplo las fundaciones, han reducido 
lostiempos de activación de una suscripción de 
varias semanas a menos de 1 minuto, logrando 
además eliminarlos errores de digitación de pro- 
cesos manuales y fortaleciendo la seguridad en 
el manejo de datos personales y de tarjetas. “Con 

nuestra solución hemos digitalizado el proceso de 
suscripción, y a través de su portal de cliente, las 
empresas pueden tenervisibilidad en tiempo real 
deltrabajo realizado enterreno, además de veren 
detallelos pagos recaudados y otros datos valiosos 
como la información del pagador trazabilidad del 
estado de las transacciones, comisión aplicada, 
fecha de liquidación de cada transacción y mucho 
más, logrando así tener la gestión completa en 
un sólo lugar”, detalla el gerente. 

De cara al 2025,losretos de Virtualpos se orien- 
tana fortalecer aún más su estructura para seguir 

creciendo en Chile y expandir sus operaciones 
a otros países con foco en grandes y medianas 
empresas. “Nuestro sello es la innovación y la 
flexibilidad para entregar soluciones a la medida 
y responder a las necesidades particulares de 
cada negocio. Buscamos construir relaciones 
cercanas y de largo plazo con nuestros clientes 
y seguir desarrollando soluciones presenciales”, 
concluye Carlos Molineiro. 

www.irtualpos.cl  
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